



**Dr. Jean-François Thébaut, membre du collège de la HAS - Président de la Commission d'Évaluation Économique et de Santé Publique - Président du Haut Conseil du Développement Professionnel Continu.**

Jean-François Thébaut est cardiologue; il a été président du syndicat national des spécialistes des maladies de cœur et des vaisseaux et président-fondateur du Conseil National Professionnel de Cardiologie.. Il a exercé des responsabilités électives professionnelles tant au niveau local (Conseil de l'Ordre) que régional (URML/URPS) ou national, notamment dans les domaines de l'organisation des soins, des NTIC en santé ou de la formation et l'évaluation des pratiques médicale en tant que président du comité paritaire nationale de la formation conventionnelle ou comme vice président du comité de coordination des Conseils Nationaux de FMC. Il a présidé à la HAS la Commission des Parcours et des Pratiques de 2011 à 2016 et préside actuellement la Commission d'Évaluation Économique et de Santé Publique. Il coordonne au sein du collège de la HAS la réflexion sur les systèmes d'information et l'E-Santé. Il a été nommé en juillet 2016 président du Haut Conseil du Développement Professionnel Continu.